
         平成 26年度 小糸南自治会 定期総会議事録 

          平成 27年 3月 29日(日) 10：00～11：50 

1・会長挨拶・・・丸山会長 

2・議長選出・・・立候補者なく 5藤野さん選出 

3・議長挨拶・・・議長 5藤野さん  書記 2木村 

4・資格審査報告・・・高橋副会長  

  自治会の会員数 264 本日出席 49 委任状 184 委任状を含めた出席数 233 

  会員数の過半数に達するので規約第 13条の規定により本総会は成立する。 

5・議事  

 ＜第 1号議案 平成 26年度活動報告＞ 

  (1)会長からの報告：丸山会長より「定時総会議案書」に沿って報告。 

  (2)各部会からの活動報告：会館管理・広報・交通安全・防犯部・環境衛生部・社会福祉部・社体協 

              小糸市民の家 以上の各担当役員より報告。 

  (3)専門委員からの活動報告：建築協定運営員会・防災部・HP委員会 以上の各担当者より報告。 

  (4)特別部会からの活動報告：ひばり子供会・南糸会・ライフタウンを美しくする会・小糸南倶楽部 

               以上の各代表より報告(ひばり子供会小関会長欠席のため丸山会長より報告)。  

 ＜第 2号議案 平成 26年度会計報告＞ 

  平成 26年度会計決算報告 会計監査により適正と認められた。 

 ＜第 3号議案 自治会規約改定の承認＞ 

  会長より：自治会規約第 6条の改正案について説明。  

  質疑応答 

質問：改定案の高齢者世帯とは何歳を想定しているか。 

免除の範囲を高齢者等とすることで範囲が広がり選任が困難な場面が出てくる懸念があるのでは 

回答：丸山会長：高齢世帯の年齢は自治会のなかでは特に決まっていない。 

   ブロックによっては定年制を決めているところもある。 

   選任に関しては等を入れない事で逆に動きにくい場合も想定される。 

   ブロック内の懇親会などを活用し話し合いの中でブロックの実情に合わせ（免除理由・範囲等は）自主 

的に決めていってほしい。 

   他意見なく →第 3号議案書承認 

 ＜第 4号議案 平成 27年度役員の承認＞ 

   新役員を丸山会長より紹介：（4 ブロックブロック長変更に伴う役員の変更依頼あり 議案書 12P 社会福

祉 右近和子さん(4B) →小坂芳弘さん(4B)に修正 →第 4号議案承認 

 ＜第 5号議案 平成 27年度活動計画の承認＞ 

  各活動計画(案)を議案書に沿って三野会長と各担当より説明。 

 質疑応答 

質問：2-(3)青少年健全育成活動の推進とは具体的にどういった内容をさすのか。 

回答：真野副会長：若い方が子育てしやすい場所を作っていく必要性を感じている。 

   若い人が仕事に行っても安心して任せられる、見守ってくれる人や、場所を提供できるような街づくりを 

していきたい。  

   議案書 14P 4-(3)定期活動 毎月第 3土曜→第 3月曜に訂正 

他意見なく →第 5号議案承認 



 ＜第 6号議案書 平成 17年度予算の承認＞ 

  平成 27年度 三野会長より議案書に沿って説明 

        予算書の訂正 一般会計（支出の部） 

        各部活動費・地区レク大会 250,000円を 70,000円に 

        各部活動費・その他 200,000円を 380,000円に訂正    

 質疑応答 

質問：各部活動費で 30万の AEDの購入の必要性はあるのか 救急車を呼んだほうがいいのではないか。 

    維持費や設置場所なども考慮する必要性がある。 

 回答：三野会長：設置は会館の中を考えている 自治会のブロック長に会館の鍵を持ってもらうつもりでいる 

 質問：使える人がいないと意味がない。  

短時間で使えるような設置でないと意味がない。 

 回答：三野会長：市に申し込みし講習会を行ってもらうことも考えている。  

 質問：5 分以内の使用が効果的であるが、鍵を借りてきて AED を使うまでに 5 分以内で行うのは無理がある

と思われる。 

 回答：三野会長：みなさんの意見を聞いてから検討したい。 

 意見：購入を前提にするのではなくリースを行って検討・考慮してからでも十分と思う。 

 意見：会館のバリアフリー化を予算の中に入れてほしい。 

 質問：会費が高いのではないか 繰越金が多い。 

 回答：丸山会長：予想以上に出費がある 単年度で考えると収入と支出はほぼ同額 月当たりの収入支出を世

帯単位で考えた場合、収入 479円（内会費 400円）に対し 458円が出費(内固定費として会館積立金→

95 円・冠婚葬祭等の予備費→32 円・会館電気代などの維持費→74 円・各種負担金・募金等→90 円)と

なり支出のなかの自由に使えるお金は限られているのが現状。多額の経費を必要とするときもあり年度

により繰越額は増減している。 

意見：防犯カメラの設置を検討してほしい 

    三野会長：会員の同意を得るには時間がかかるが検討の対象と思っている。 

 意見：玄関周りに高齢者等が利用しやすいように手すりや椅子の設置を検討してほしい。 

 真野副会長：十分に検討していきます。 

    →第 6号議案書承認 

6・議長退任あいさつ 

7・閉会挨拶 

 

 

 

                                              以上 


